



stäfART – der Verein

Der Verein stäfART bezweckt die Förderung des kulturellen Lebens in Stäfa, insbesondere mittels der regelmässigen Durchführung der Stäfner Kunsttage unter dem Namen stäfART.

Er setzt sich aus Kunstschaffenden und Kunstinteressierten zusammen und ist Organisator der Stäfner Kunsttage, bekannt unter dem Namen stäfART.

stäfART – die Stäfner Kunsttage

Die stäfART bietet jungen, unbekannteren sowie etablierten Kunstschaffenden eine regionale Plattform mit überregionaler Ausstrahlung. In Stäfa und in Uerikon leben über 60, regional, national und gar international bekannte Kunstschaffende. Anlässlich der Stäfner Kunsttage, die seit 2002 alle zwei bis drei Jahre

(dazwischen ist jeweils die Expo, an der sich der Verein ebenfalls beteiligt) jeweils anfangs November stattfinden, öffnen Kunstschaffende aus Stäfa und Uerikon die Türen ihrer Ateliers, Galerien oder Ausstellungsräume für Kunstinteressierte.

2024 ist es wieder soweit und der Verein kann sein Jubiläum mit einer runden Zehn begehen, denn es werden die 10. Stäfner Kunsttage unter der Bezeichnung stäfART 24. Die Jubiläums-stäfART findet wie immer am ersten Wochenende im November 2024 statt. Anstelle einer Gastgemeinde möchten wir bei der Jubiläumsausführung junge Kunstschaffende aus Stäfa und Uerikon unter dem Motto «neXt Generation» – die Ausstellung der nächsten Generation – miteinbeziehen.



stäfART

Sekretariat
Christoph Portmann, Präsident
Kronenstrasse 9
8712 Stäfa
044 926 36 00
info@staefart.ch
www.staefart.ch

Veranstaltungen

Aktuelle Termine entnehmen Sie bitte immer unserer Webseite.

- **01. - 03. November 2024**
stäfART 2024